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APROVADO POQR UNANIMIDADE 
E~ sessão de 9 N OV • 2015 

Barra do Garças 1 ~ 
Estado de Mato Grosso -.:::::::=,:,.~-~ 

Em 09/11/2015. 

D Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
O Requerimento 

Nº.675/2015 

X Indicação 
D Moção de 

~ l o Emenda 

Assinatur~onário 
Autor: Vereador ODORICO FERREIRA CARDOSO NETO-PT (1º Secretário) 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito, à Secretaria de Obras, à 

Secretaria de Esporte e Lazer de município de Barra do Garças para que verifiquem as 

seguintes situações em relação ao GINÁSIO DE ESPORTES ARNALDO MARTINS: 

6. A A TI instalada tem sérios problemas, pois vários aparelhos estão 

enferrujados; 

7. Alguns aparelhos tiveram peças retiradas e não foram repostas, 

podendo causar lesão grave naqueles que se utilizam de tais aparelhos; 

8. É preciso colocar uma tela de proteção em torno do ginásio, tendo em 

vista que alguns vândalos aproveitam algumas áreas com vãos imensos para praticar todo 

tipo de desrespeito ao patrimônio publico; 

9. O campo de futebol de areia precisa ser aterrado, posto que no 

período chuvoso o campo alaga e ali se torna um espaço favorável à proliferação da 

dengue; 
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10. As calçadas e os espaços em que foi instalada a A TI precisam ser 

reconstruídos, pois a deterioração é grande. 

O pedido em relação a essas providências já é antigo, portanto se faz 

necessário que sejam tomadas imediatamente c\ acompanhamento do servidor que 

toma conta do local. 

Sala das Sessões da Câmara de \ Barra do Garças-MT., 05 de 
novembro de 2015. -
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

As adjacências do Ginásio Arnaldo Martins precisam mgentemente de um 

tratamento de choque para que a prática esportiva ganhe o mínimo de acompanhamento 

técnico, sob pena de coisas desagradáveis acontecerem SEt\_ algumas medidas não forem 

tomadas. 

Por razões corriqueiras e de respeito ao cidadão, s 

Excelências para que o entorno do G 

ODORl~\l'-D 

Vereador-PT 
l 0 Secretário 

RTINS seja melhor 
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